

Tim SAR Evakuasi Empat Penambang Emas Ilegal yang Tewas di Lebak

LEBAK (IM) - Tim SAR berhasil mengevakuasi empat orang penambang emas ilegal yang tewas di Desa Citorek Sabrang, Kabupaten Lebak, karena tertimbun tanah longsor akibat hujan lebat.

"Kami berhasil mengevakuasi sebanyak empat orang dilaporkan meninggal dan dua orang lainnya masih dalam pencarian," kata Kepala Basarnas Banten, Zaenal Arifin, Jumat (11/12).

Tim SAR gabungan terdiri dari Basarnas, Polri, TNI, dan masyarakat setempat berhasil mengevakuasi empat orang yang sudah meninggal dunia.

Keempat penambang itu antara lain Oyan (30), Suhana (42), Asyura (45) dan Yanto (30), warga Kampung Babakan Tipar, Desa Majasari, Kecamatan Sobang, Kabupaten Lebak, Banten.

Namun, dua penambang lainnya bernama Rudi (37) dan Mahmudin (44) hingga kini

masih dalam pencarian.

"Kami berharap dua penambang itu segera bisa ditemukan," katanya menjelaskan.

Menurut dia, peristiwa kecelakaan terjadi Sabtu (5/12). Mereka para penambang menuju Cikumbang dengan tujuan membuat lubang untuk tambang emas.

Mereka para penambang emas tanpa izin sekitar pukul 02.00 WIB masih kontak hubungan bersama anggota keluarga, namun di hari yang sama pada pukul 03.00 WIB kontak hubungan menghilang.

Karena itu, anggota keluarga mendatangi kepala desa setempat untuk melakukan pencarian bersama masyarakat.

Lokasi penambangan emas ilegal itu berada di kawasan 'Taman Nasional Gunung Halimun Salak (TNGHS).

"Semua penambang emas ilegal itu warga Citorek, Lebak," katanya menjelaskan. ● pra



JELANG HARBOLOS DI WAREHOUSE FMGC JD.ID

Sejumlah petugas menyortir barang pesanan konsumen di Warehouse JD ID, Marunda, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Jumat (11/12). Hari Belanja Online Nasional (Harbolnas) 12.12 diharapkan BUMN dapat memberikan dampak positif bagi pemulihan perekonomian Nasional.

Warga Lebak Minta Jembatan 'Indiana Jones' Kembali Dibangun

Jembatan gantung yang berlokasi di Desa Sangiangtanjung, Kecamatan Kalanganyar, Kabupaten Lebak, mendunia, setelah dipublikasikan melalui foto. Jembatan tersebut pada 2012 putus dan anak-anak pergi ke sekolah dengan bergelantungan melintasi kawat yang sangat membahayakan.

LEBAK (IM) - Sejumlah warga Kabupaten Lebak, Banten, meminta jembatan gantung Ciwaru yang putus akibat bencana banjir, Minggu (6/12) kembali dibangun. Sehingga

warga dapat menghubungkan antardesa di daerah itu.

"Kami berharap jembatan gantung itu dibangun, karena cukup vital untuk menghidupkan ekonomi warga setempat," kata KH Adang Jajuli, seorang tokoh masyarakat Kabupaten Lebak.

Jembatan gantung berlokasi di Desa Sangiangtanjung, Kecamatan Kalanganyar, Kabupaten Lebak, mendunia, setelah dipublikasikan melalui foto LKBN Antara. Jembatan tersebut pada 2012 putus dan anak-anak pergi ke sekolah dengan bergelantungan melintasi kawat yang sangat membahayakan.

Sebab, Sungai Ciberang saat itu tengah meluap dan terpanjang keprihatinan bagi warga Eropa yang melihat foto anak-anak tersebut. Karena itu, jembatan Ciwaru yang identik dinamakan "Indiana Jones" mendapat perhatian luas, selain pemerintah daerah juga perusahaan BUMN untuk membangun semi permanen.

"Jembatan itu akhirnya dibangun oleh PT Krakatau

Steel perusahaan BUMN melalui CSR," katanya menjelaskan.

Ia mengatakan jembatan gantung Ciwaru kini kembali putus setelah dilanda banjir, sehingga warga tidak bisa melintasi jembatan tersebut. Sebetulnya, kata dia, jembatan gantung itu menghubungkan antardesa di Kecamatan Kalanganyar dan Rangkasbitung.

Jembatan gantung tersebut, kata dia, setiap hari dilintasi hingga ratusan orang dan mereka mulai anak-anak sekolah juga pegawai dan pedagang.

"Kami berharap jembatan gantung sepanjang 400 meter bisa dioperasikan kembali," katanya.

Begitu juga Yayat, seorang warga Sangiangtanjung, Kabupaten Lebak, meminta percepatan pembangunan jembatan gantung di atas Sungai Ciberang kembali dibangun untuk memperlancar akses lalu lintas menuju Desa Pasirtanjung Kecamatan Rangkasbitung.

"Kami berharap jembatan gantung itu dibangun kembali oleh pemerintah," katanya.

Ia mengaku saat ini warga yang hendak menuju Rangkasbitung terpaksa menggunakan rakit bambu yang dibangun melawan Tagana Lebak sebagai alat penyeberangan. Warga menggunakan rakit bambu tersebut dengan menarik kawat sehingga penyeberangan berjalan aman.

Namun, penggunaan rakit bambu tersebut tidak bisa dilakukan jika air Sungai Ciberang meluap.

"Kami tidak melintasi jembatan gantung itu untuk mempersingkat menuju Rangkasbitung dibandingkan jalan lain yang jarak tempuhnya mencapai 2,5 kilometer," kata dia.

Sementara itu, Plt Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Pebby Rezeki Pratama mengatakan pihaknya sudah melaporkan jembatan gantung Ciwaru yang putus akibat dilanda banjir.

"Kami berharap tahun depan bisa direalisasikan kembali pembangunan jembatan gantung itu," katanya. ● pra

BPBD Lebak Ajukan Bantuan Kerusakan Rumah Akibat Banjir

LEBAK (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, mengajukan bantuan atas kerusakan rumah warga dan infrastruktur akibat dilanda banjir yang terjadi sepanjang Minggu (6/12).

"Kami berharap pengajuan bantuan atas kerusakan rumah dan infrastruktur itu dapat direalisasikan kembali pembangunannya oleh pemerintah daerah," kata Plt Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Lebak, Pebby Rezki Pratama, kemarin.

Ia menjelaskan kerusakan akibat dilanda banjir tersebut antara lain rumah warga, infrastruktur dan fasilitas umum. Kondisi kerusakan itu mulai kategori ringan, sedang dan berat setelah diterjang banjir dan longsor.

BPBD Lebak mencatat sebanyak 89 rumah warga mengalami kerusakan sedang dan berat. Juga infrastruktur jembatan gantung dan fasilitas gedung sekolah sebanyak 22 unit, termasuk ruas jalan ambles sepanjang 10 meter.

"Semua itu sudah diajukan ke instansi pemerintah yang terkait untuk ditindaklanjuti pembangunannya," katanya.

Menurut dia, pembangunan rumah warga, infrastruktur dan sarana fasilitas umum yang rusak akibat banjir dan longsor itu dapat dibantu melalui APB-Dkabupaten, provinsi dan juga

APBN pusat.

Sebab, instansi terkait memiliki anggaran untuk bantuan korban bencana alam, seperti Dinas Sosial dan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Rakyat (DPU-PR) setempat. Banjir yang melanda di 21 kecamatan dan 89 desa hingga merendam 3.941 rumah itu diprakirakan kerugian mencapai puluhan miliar rupiah.

Bahkan, bencana alam ini menimbulkan korban jiwa sebanyak dua orang meninggal dunia akibat terbawa arus sungai dan dua orang lagi bisa diselamatkan.

"Kami berharap pembangunan itu bisa direalisasikan awal tahun 2021," kata Pebby Rezki Pratama.

Sementara itu, Kepala Bidang Perlindungan, Jaminan Sosial (Linjansos) Dinas Sosial Kabupaten Lebak, Endin Toharudin mengatakan pihaknya siap membantu perbaikan dan pembangunan rumah warga yang terdampak bencana alam setelah menema pengajuan dari BPBD setempat.

Bantuan untuk perbaikan rumah itu melalui dana stimulan agar mereka warga yang mengalami korban bencana alam bisa kembali menghuni tempat tinggalnya yang layak.

"Kami siap memberikan bantuan perbaikan dan pembangunan rumah yang terdampak bencana alam itu," kata Endin. ● nov

BPBD Lebak mencatat sebanyak 89 rumah warga mengalami kerusakan sedang dan berat. Juga infrastruktur jembatan gantung dan fasilitas gedung sekolah sebanyak 22 unit, termasuk ruas jalan ambles sepanjang 10 meter.

"Semua itu sudah diajukan ke instansi pemerintah yang terkait untuk ditindaklanjuti pembangunannya," katanya.

Menurut dia, pembangunan rumah warga, infrastruktur dan sarana fasilitas umum yang rusak akibat banjir dan longsor itu dapat dibantu melalui APB-Dkabupaten, provinsi dan juga

Polsek Cipocok Jaya Sosialisasikan Prokes ke Pondok Pesantren

SERANG (IM) - Kepolisian Sektor Cipocok Jaya, Polres Serang Kota, Polda Banten melaksanakan sosialisasi penerapan protokol kesehatan (prokes) dan pembagian paket beras kepada masyarakat di enam pondok pesantren (ponpes) di Serang, Provinsi Banten.

Kapolsek Cipocok Jaya, Kopol Agus Supriyanto di Serang, Jumat mengatakan, selain membagikan bantuan berupa beras, pihaknya juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu mematuhi protokol kesehatan dengan 3 M, yakni memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak atau hindari kerumunan.

"Karena angka penambahan kasus positif masih tinggi di beberapa daerah, maka kita harus terus berupaya memutus mata rantai penyebaran Covid-19, jadi jangan sepelekan protokol kesehatan 3M," katanya.

Ia menjelaskan sebanyak 160 karung sembako berupa beras juga dibagikan kepada masyarakat di enam ponpes, yaitu di Pondok Pesantren Al

Mustajib Masarijul Ulum, Pondok Pesantren Riyadul Barokah, Pondok Pesantren Al-Ulya, Pondok Pesantren Mambaul Ulum, Pondok Pesantren Al-Husna Waziadah dan Pondok Pesantren Baqiyatussolihin di kecamatan Cipocok Jaya Kota Serang.

"Bantuan paket sembako tersebut didistribusikan dari Mabes Polri untuk masyarakat terdampak wabah Covid-19, dan dibagikan langsung secara door to door kepada masyarakat bersama Bhabinkamtibmas," kata Agus Supriyanto.

Salah satu Pimpinan Pondok Pesantren Al Mustajib Madarijul Ulum, KH. Sobirin mengapresiasi kepolisian yang sudah peduli terhadap masyarakat dan pondok pesantren.

"Kami mengucapkan banyak terimakasih kepada pa polisi yang sudah ikut peduli kepada kami ini, semoga menjadi berkah dan bermanfaat untuk keluarga kami, apalagi sudah diingatkan terkait penerapan prokes," katanya saat menerima bantuan sembako. ● pra

BPKAD Banten Lelang 58 Kendaraan Dinas

SERANG(IM) - Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Provinsi Banten bakal melelang barang milik daerah (BMD) berupa 58 unit kendaraan dinas pada Senin besok.

Kendaraan plat merah tersebut dilelang melalui sistem satuan maupun paket.

Kepala BPKAD Provinsi Banten, Rina Dewiyanti mengatakan pelaksanaan lelang berdasarkan Surat Keputusan (SK) Gubernur Banten Nomor 024.2/Kep.286-Huk/2019 tanggal 27 September 2019 tentang Penjualan 58 Kendaraan Dinas Operasional Milik Pemerintah Provinsi Banten Tahun 2019.

Lelang digelar dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Serang.

"BPKAD Provinsi Banten akan melaksanakan lelang non-eksekusi wajib barang milik daerah melalui internet dengan menggunakan aplikasi lelang.

Selain itu, kendaraan itu memiliki kelengkapan surat yang bervariasi.

"Terdapat kendaraan dinas yang dilengkapi STNK (surat tanda nomor kendaraan) dan BPKB (bukti kepemilikan kendaraan bermotor).

Kemudian juga ada yang hanya dilengkapi salah satunya," katanya.

Adapun untuk harga limit, kata dia, kendaraan dinas itu tertinggi memiliki nilai Rp 27 juta untuk lelang satuan dan Rp 30,6 juta untuk sistem paket.

Sementara terendah Rp 309.000 untuk lelang satuan dan Rp 28,3 juta untuk sistem paket.

"Peserta lelang juga nantinya harus memiliki uang jaminan yang berada pada kisaran Rp 154.500 hingga Rp 13,5 juta," ungkapnya.

Lebih lanjut dipaparkan Rina, calon peserta lelang yang akan mengajukan penawaran agar mempertimbangkan perkiraan bea balik nama kendaraan bermotor (BBNKB).

Sebab biaya tersebut menjadi tanggung jawab pemenang lelang dalam melaksanakan balik nama kendaraan dari plat merah menjadi plat hitam.

"Adapun perkiraannya adalah sekitar Rp 1 jutaan hingga Rp 52 jutaan," tuturnya.

Untuk pelaksanaan lelang sendiri akan digelar pada Senin (14/12). Penawaran lelang dilakukan tanpa kehadiran peserta atau melalui aplikasi lelang Indonesia dengan cara penawaran tertutup (close bidding).

Alamat domain di lelang.go.id dan tata cara mengikuti lelang dapat dilihat pada menu syarat dan ketentuan pada domain tersebut.

"Batas penawaran adalah pukul 14.00 WIB waktu aplikasi lelang internet.

Penetapan lelang setelah batas akhir penawaran. Untuk tempat lelang di Gedung Dinas Ketahanan Pangan Provinsi Banten, KP3B, Kota Serang," ujarnya.

Gubernur Banten, Wahidin Halim mengatakan penataan aset merupakan salah satu fokus Pemprov Banten saat ini. Itu juga menjadi amanah yang disampaikan oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Saat ini, pihaknya juga terus melakukan sertifikasi aset berupa lahan sebagai bentuk penertiban dan pengamanan.

"Kita memang yang paling aktif mensertifikasikan aset aset. KPK sepatok, mendorong, mendukung supaya aset kita disertifikasi," tuturnya. ● pra

Kemudian juga ada yang hanya dilengkapi salah satunya," katanya.

Adapun untuk harga limit, kata dia, kendaraan dinas itu tertinggi memiliki nilai Rp 27 juta untuk lelang satuan dan Rp 30,6 juta untuk sistem paket.

Sementara terendah Rp 309.000 untuk lelang satuan dan Rp 28,3 juta untuk sistem paket.

"Peserta lelang juga nantinya harus memiliki uang jaminan yang berada pada kisaran Rp 154.500 hingga Rp 13,5 juta," ungkapnya.

Lebih lanjut dipaparkan Rina, calon peserta lelang yang akan mengajukan penawaran agar mempertimbangkan perkiraan bea balik nama kendaraan bermotor (BBNKB).

Sebab biaya tersebut menjadi tanggung jawab pemenang lelang dalam melaksanakan balik nama kendaraan dari plat merah menjadi plat hitam.

"Adapun perkiraannya adalah sekitar Rp 1 jutaan hingga Rp 52 jutaan," tuturnya.

"Peserta lelang juga nantinya harus memiliki uang jaminan yang berada pada kisaran Rp 154.500 hingga Rp 13,5 juta," ungkapnya.

Lebih lanjut dipaparkan Rina, calon peserta lelang yang akan mengajukan penawaran agar mempertimbangkan perkiraan bea balik nama kendaraan bermotor (BBNKB).

Sebab biaya tersebut menjadi tanggung jawab pemenang lelang dalam melaksanakan balik nama kendaraan dari plat merah menjadi plat hitam.

"Adapun perkiraannya adalah sekitar Rp 1 jutaan hingga Rp 52 jutaan," tuturnya.

"Peserta lelang juga nantinya harus memiliki uang jaminan yang berada pada kisaran Rp 154.500 hingga Rp 13,5 juta," ungkapnya.

Lebih lanjut dipaparkan Rina, calon peserta lelang yang akan mengajukan penawaran agar mempertimbangkan perkiraan bea balik nama kendaraan bermotor (BBNKB).

Sebab biaya tersebut menjadi tanggung jawab pemenang lelang dalam melaksanakan balik nama kendaraan dari plat merah menjadi plat hitam.

"Adapun perkiraannya adalah sekitar Rp 1 jutaan hingga Rp 52 jutaan," tuturnya.



DONOR DARAH UNTUK STOK PMI KABUPATEN BOGOR

Petugas Unit Transfusi Darah (UTD) PMI Kabupaten Bogor melakukan proses pengambilan darah di Aula Serbaguna Kecamatan Kemang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (11/12). Kegiatan donor darah yang diselenggarakan Jurnalis Utara tersebut bertujuan untuk menambah jumlah stok kantong darah yang semakin menipis akibat menurunnya jumlah pendonor di masa pandemi Covid-19.

Pemkab Serang Minta BPR Bersinergi dengan Misi RPJMD

SERANG (IM) - Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa meminta program PT. Bank Perkreditian Rakyat atau BPR Serang (Perseroda) untuk bersinergi dengan misi pembangunan jangka menengah daerah (RPJMD) kepemimpinan Bupati-Wakil Bupati Serang periode 2021-2026 lima tahun mendatang.

"Sebab dalam RPJMD kepemimpinan Bupati-Wakil Bupati Serang periode 2016-2021 lebih kepada pelayanan dasar masyarakat yakni infrastruktur jalan, pendidikan, dan pelayanan kesehatan," kata Pandji saat membuka Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT. BPR Serang (Perseroda) di salah satu hotel di Kecamatan Cinangka, Kamis.

Wakil bupati menekankan BPR harus berjalan sinergi dengan misi RPJMD lima tahun kedepan.

Menurut Pandji, berbedanya berorientasi bukan lagi pada pelayanan dasar, tapi lebih menekan angka pengangguran, dan pengembangan wirausaha yang diawali dengan pengembangan SDM.

Upaya itu pun akan dilakukan pada APBD tahun 2021, dengan program awal memberikan bantuan permodalan kepada pelaku usaha Mikro kecil menengah (UMKM).

"Bantuan permodalan akan diberikan kepada pelaku UMKM

yang sudah berjalan, namun terkendala akan modal dan pemasarannya," katanya.

Untuk itu sebut Pandji, terkait sinergi pada misi RPJMD lima tahun ke depan, PT BPR Serang selaku Badan Usaha Milik Daerah atau BUMD Kabupaten Serang harus memudahkan para pelaku UMKM dalam memberikan pinjaman dengan kisaran Rp5 juta hingga Rp50 juta.

"Bantuan UMKM juga akan dititipkan ke BPR yang orientasinya untuk membangun perekonomian masyarakat.

Pada intinya kita akan lebih pada pengembangan wira usaha atau UMKM, terlebih pada masa pandemi COVID-19," kata Pandji.

Hadir pada RUPS-LB tersebut Kasubag Perumusan Kebijakan BUMD Dan Lembaga Keuangan Biro Bina Perekonomian Setda Provinsi Banten, Lina A D Wulansari, Jajaran Direksi dan Direktur Utama PT BPR Serang.

Direktur Utama PT BPR Serang, Acep Heri Suhana memastikan, jika BUMD yang dinahkodainya akan terus bersinergi dengan RPJMD Pemda Serang seperti yang disampaikan pemegang saham yang juga Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa.

"BPR Serang itu kan BUMD milik Pemkab Serang, pasti kami sinergi," ujarnya. ● pra

"Bantuan UMKM juga akan dititipkan ke BPR yang orientasinya untuk membangun perekonomian masyarakat.

Pada intinya kita akan lebih pada pengembangan wira usaha atau UMKM, terlebih pada masa pandemi COVID-19," kata Pandji.

Hadir pada RUPS-LB tersebut Kasubag Perumusan Kebijakan BUMD Dan Lembaga Keuangan Biro Bina Perekonomian Setda Provinsi Banten, Lina A D Wulansari, Jajaran Direksi dan Direktur Utama PT BPR Serang.

Direktur Utama PT BPR Serang, Acep Heri Suhana memastikan, jika BUMD yang dinahkodainya akan terus bersinergi dengan RPJMD Pemda Serang seperti yang disampaikan pemegang saham yang juga Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa.

"BPR Serang itu kan BUMD milik Pemkab Serang, pasti kami sinergi," ujarnya. ● pra



MONUMEN AVRO ANSON RI-003

Pekerja membersihkan monumen pesawat Avro Anson RI-003 yang tidak terawat di Nagari Gaduik, Tilatang Kamang, Kabupaten Agam, Sumatera Barat, Jumat (11/12). Monumen yang menampilkan replika pesawat terbang ketiga milik pemerintah Republik Indonesia yang dibeli melalui sumbangan emas masyarakat itu kini kondisinya tidak terawat, warga nagari yang mengaku mengelola monumen tersebut membutuhkan biaya untuk pembenahan.

Wali Kota Solo Tegaskan Hanya Karantina Pemudik, Bukan Wisatawan

SOLO (IM) - Wali Kota Solo, FX Hadi Rudyatmo menegaskan, Satgas Covid-19 hanya akan mengkarantina para pemudik yang pulang kampung untuk merayakan Natal dan Tahun Baru di Solo.

Sehingga ia mempersilakan bagi warga luar kota yang akan melintas atau melakukan perjalanan ke Solo untuk keperluan mendesak lainnya, saat libur akhir tahun.

"Pemudik, mau Natal, mau jagong (kondangan), tugas itu tidak ada persoalan. Yang dikarantina itu yang mudik. Kalau enggak mudik ya enggak dikarantina.

Dan enggak mungkin ada yang mudik, karena liburunya hanya sehari," katanya di Solo, Jumat (11/12).

"Jadi hotel enggak perlu khawatir kaya gini ini," tambahnya.

Dia meminta pelaku usaha yang merasa dirugikan atas aturan tersebut agar memahami kondisi Kota Solo yang hingga saat ini masih terus terjadi penambahan jumlah kasus positif Covid-19.

"Karantina mandiri saja sekarang ada 1.000, kalau di'bledoske' (ditambahi pendapatan) ke Solo yang rugi ya masyarakat Solo.

Hotel 'enggak' perlu kha-

watir kayak begitu, 'nek' (kalau masalah pajak itu risiko pandemi, itu biasa)," jelasnya.

Rudy menambahkan, untuk mengantisipasi kedatangan pemudik, pihaknya akan menempatkan petugas di terminal, stasiun dan bandara. Sedangkan di perkampungan akan dijangkau melalui program "Jogo Tonggo".

Jika masih ada yang nekat, akan dikarantina di Solo Techno Park.

"Kita Jogo Tonggo", kalau memang mudik ya biar diantar ke Solo Techno Park," tegasnya.

Menurutnya, untuk memastikan masyarakat memahami aturan tersebut, dikatakannya, akan ada sosialisasi yang dilakukan maksimal H-7 libur Natal, yaitu tanggal 18 Desember 2020.

Pihaknya masih menggunakan surat edaran (SE) lama, yang masih berlaku hingga 18 Desember 2020.

Sebelumnya, Pemkot Solo menyiapkan Benteng Vastenburg untuk lokasi karantina pemudik yang nekat datang saat libur Natal dan Tahun Baru 2021.

Namun lokasi tersebut kemudian dipindahkan ke Solo Techno Park. Di tempat itu disediakan ruang berkapasitas 60 orang. ● pra